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Question écrite n° 1415

Texte de la question

M. Dino Cinieri appelle l'attention de M. le ministre délégué à la famille sur les inquiétudes légitimes des
associations familiales suite aux hausses des prix annoncées dans divers secteurs. Afin de maintenir le pouvoir
d'achat des familles aux revenus déjà modestes, il lui demande de bien vouloir lui faire connaître les intentions
du Gouvemement quant à une revalorisation suffisante des prestations familiales.

Texte de la réponse

Le montant des prestations familiales est revalorisé conformément à la prévision d'évolution des prix à la
consommation hors tabac pour l'année à venir. De plus, si l'évolution des prix à la consommation hors tabac a
été différente de celle qui avait été initialement prévue pour l'exercice en cours, il est procédé à un ajustement.
Le Gouvernement entend respecter strictement ces règles afin de garantir aux familles une revalorisation des
prestations familiales préservant le pouvoir d'achat des familles.
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